

<b>Mitteilung</b>	<b>7294/2023</b>	<b>Fachbereich 1</b> Herr Hoffmann
<b>Erlebniswelten Grubenfeld; Lapidea Bildhauer Symposium - Fledermaus aus Basalt</b>		
<b>Folgenden Gremien zur Kenntnis:</b> <b>Ausschuss für Kultur und Tourismus</b>		

**Information:**

Im Rahmen des diesjährigen Bildhauer-Symposiums der Stiftung Lapidea für Kunst und Kultur ist als eines der Kunstwerke eine Fledermausskulptur aus Basalt entstanden. Die Stiftung möchte diese Skulptur nun gerne der Stadt Mayen schenken. Seitens der Verwaltung wurde in dieser Angelegenheit Kontakt mit dem Vorsitzenden der Stiftung, Herrn Rolf Schumacher und dessen Stellvertreter, Herrn Johannes Netz, aufgenommen. Derzeit stehen für die Skulptur zwei mögliche Standorte im Mayener Grubenfeld in Rede, die seitens der Verwaltung mit dem Vorsitzenden und dem stellvertretenden Vorsitzenden der Lapidea-Stiftung besprochen werden.

Die Verwaltung wird hinsichtlich des weiteren Vorgehens berichten.